






「給食」

①提示されている献立写真の量がどのクラスの目安なのか知りたい。

②給食で子どもたちが好きな（人気な）メニュ ーのレシビを、可能であれば知りたいです。

③子どもが気に入った献立を尋ねたら、 詳しくレシビを教えていただけました。 ありがとうございました。

④献立名で、どんな具材が入っているのか知りたい時がある。 例）「仲良しカレー」

⑤給食の野菜は「おいしい」と言って完食しているようです。 毎日ありがとうございます。

⑥栄養面をたくさん考えてあって、家では食べない食材も、園では食べているようなので助かっています。

⑦子どもが給食美味しい！とよく言います。 写真も提示してあるので助かります。

⑧毎日の給食で、 一食分は栄養の心配をしなくてよいというのは、 とても心強いです。

→ 給食は、子どもたちの成長に欠かすことのできない「食育」、 そして、子どもたちが一日の中でも楽しみに

している時間でもありますので、沢山の嬉しいお言葉やご意見ありがとうございました。

その中で、人気メニュ ー やレシビについてのご意見がありましたので、給食室とも話し合い、今後人気メニ

ュ ー ランキングや、レシビ、このメニュ ーは何の具材が入っているのだろう・・・という疑問へのお答えや紹介も

「給食だより」の中に取り入れていきたいと思います。

また、現在掲示しております給食献立写真は、 2歳児（さくら組）の目安量になります。

「なかよしカレー 」については、一般的なカレーのことです。 （具材に特徴がある時は「キ ー マカレー 」や

「ほうれん草カレー」等で表示しています）カレーはおかわりする子が多いメニュ ーで、皆で仲良く沢山食べ

て欲しいとの願いを込めたネ ー ミングでした（給食室より）。「食育」は親子の会話も大切にしておりますので、'

他にも沢山のコメントをいただければ幸いです。

「連携·安全管理」

①HP は見たことがない。

②HP の更新（写真のアップ）があった時、 3 9 メ ー ルで知らせていただけると大変ありがたいです。

③ コロナやインフルエンザが一 人出る度に一斉メー ルを送るのはやめてほしい。 きょうだい児ごとに同じ内容

が出てくるので、出来ればまどめて一件にしてほしい。

④ 3 9 メールのアンケ ー ト機能や PDF 配信など、もっと有効活用してほしい。 何でも紙だと環境にも悪く忘

れたりするので。

⑤他の園のようにLINE等で子どもの写真を送ってもらうことは出来ませんか。

⑥雪の日の周辺の状況（橋・道路が凍結している等）をメールでお知らせして頂けると良いのではと思いまし

た。

⑦先生の名前が覚えられない。 名札は危ないと理解しているので、エプロン等に名前を縫い付けることはでき

ませんか。

→①叙⑤

HP に関しては、園生活の写真や出来事を随時アップし、保護者の方なら誰でも見られるようになってお

ります。まだご覧になられていない方は、令和5年度の進級・入園のしおりに詳細を掲載していますので

是非ご覧になられてください。 アップした
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